

ET SPELEOLOGUES OLLIOULAIS

" LA GODASSE BAGNADO

FONDEE en 1977



LA GODASSE BAVARDE ...

ONT COLLABORE A CE NUMERO

EUGÈNE BALDI - JANINE CELAN - JEAN MARIE CRUVELLIER - CATHY DENIS SERGE MAUGUEN - ELISABETH PAOLI

COMITE DE REDACTION

Marie-Thérèse BALDI - Lucette LEGOUX - Marie-Angèle PENTENERO

S18GE SOCIAL : 271, Chamin de La Casape - Quantier St. WONORA7

83190 - OLLGOWLES

EDITO DU PRESIDENT

En ce début de saison nous en sommes au n° 5 de la "Godasse Bavarde", je suis très Heureux que ce "journal" soit apprécié, que vous soyez nombreux à vous y exprimer et à vouloir le faire. Je remercie le Comité de Rédaction pour son travail et ses idées.

UNE NOUVELLE SAISON COMMENCE POUR LA "GODASSE" JE SOUHAITE QU'ELLE NOUS APPORTE AUTANT QUE CELLE PASSÉE ET MÊME PLUS!

| '' Une Association comme la nôtre fonctionne grâce aux liens qui, au fil des années, se' | sont tissés entre tous, Anciens et Nouveaux qui souvent apportent beaucoup et font aller | de l'ayant.

IL EST VRAI QUE NOUS SOMMES TOUS MOTIVÉS PAR LE MÊME PLAISIR, SE RETROUVER AU COURS DES RANDONNÉES, ÉCHANGER DES IDÉES, DÉCOUVRIR DE NOUVEAUX PAYSAGES, RETROUVER CETTE NATURE QUE NOUS AIMONS TOUS ET DEVONS PROTÉGER.

LA RANDONNÉE EST AUSSI UN SPORT QUI CONTRIBUE À NOUS MAINTENIR EN FORME ET FAIT QUE NOUS SOMMES BIEN DANS NOTRE TÊTE ET NOTRE CORPS. IL EST VRAI QUE PARFOIS IL FAUT UN PEU SOUFFRIR.... QUE CA MONTE QUE C'EST DUR MAIS QUAND ON ARRIVE EN HAUT QUELLE RÉCOMPENSE!

NOTRE ASSOCIATION DOIT RESTER OUVERTE ET ÊTRE VIGILANTE SUR TOUS LES PROBLÈMES D'ENVIRONNEMENT QUI NOUS ENTOURENT.

JE SOUHAITE LA BIENVENUE À TOUS LES NOUVEAUX ET À BIENTÔT SUR LES SENTIERS.

Eugène BALDI

"RANDO" PLUMES

CET ÉTÉ NOUS AVONS REÇU DES CARTES POSTALES DE :

- . Jo Sciandra et les spéléos, de Jausiers
- . LUCETTE DE PRALOGNAN
- . BERT, MALOU, MARINETTE, JEANNOT ET JO CÉLÉRIER DES ECRINS
- . LA FAMILLE GIACALONE AU COURS DE LEUR EXCURSION À IVOIRES
- . DENIS ET CLO DU VERCORS
- . LE SECRÉTAIRE ET SON ÉPOUSE DU TYROL
- . JEAN-MARIE ET YVONNE DU PÉRIGORD NOIR,
- . GINETTE, MARIO ET SYLVIE DE MOULINET,
- ., ODETTE ET PAUL D'ORCIÈRES-MERLETTE
- . Jo Célérier du Valgaudemar

"AVENTURES" - EVASION -

SORTIE DES 18 ET 19 JUIN 1994 - PARTICIPANTS : BERT - STANY - JANINE

Bert, Stany et moi (Malou a la grippe !...) nous partons direction Savines ; là on se regroupe (19 personnes) pour faire du raft. Nous laissons les voitures à Embrun où nous prenons un mini-car jusqu'à l'Argentière... inquiétude, angoisse même pour certains...

A ARGENTIÈRE, SUR LA RIVE DE LA DURANCE ON NOUS ATTEND. LÊRE ÉPREUVE : ENFILER UNE COMBINAISON DE PLONGÉE (PLUS OU MOINS À NOTRE TAILLE) UN ENCOMBRANT GILET DE SAUVETAGE ET UN CASQUE TRÈS COLORÉ - QUELLE ÉLÉGANCE - FOU RIRE ASSURÉ. ON DONNE À CHACUN UNE PAGAIE ET NOUS DEVONS TRANSPORTER - À BRAS - NOTRE RAFT AU BORD DE L'EAU. DIEU QUE C'EST LOURD! SURPRISE : L'EAU NE FAIT QUE 4°. ASSIS SUR LE BOUDIN LE MONITEUR NOUS DONNE QUELQUES RUDIMENTS DE NAVIGATION : COMMENT TENIR LA PAGAIE, RAMER AVANT, ARRIÈRE ETC...PUIS, GO ON Y VA!

LES PIEDS BIEN CALÉS SOUS DES SANGLES ON PAGAIE DE PLUS EN PLUS VITE, ALORS COMMENCE. LA PREMIÈRE BATAILLE À GRANDS SEAUX D'EAU GLACÉE. ON DESCEND TOUJOURS.

AU CONFLUENT DU GUIL LE DÉBIT AUGMENTE CONSIDÉRABLEMENT, ROCHERS À ÉVITER, CHUTES,

A MIDI UN EXCELLENT PIQUE-NIQUE SUR LA RIVE, RIEN NE MANQUE, LE TOUT ARROSÉ D'UN MERVEILLEUX ROSÉ TRÈS FRAIS, DE ROUGE OU D'EAU. ET ON REPART, CA DEVIENT PLUS SÉRIEUX, GROS DÉBIT, REMOUS ÉNORMES, RAPIDES ; LE RAFT DERRIÈRE NOUS SE SOULÈVE À LA VERTICALE ET CHAVIRE DANS DES CRIS, DES HURLEMENTS DE RIRE, DE PEUR. TOUS LES NEUF OCCUPANTS VONT À L'EAU, S'ACCROCHENT COMME ILS PEUVENT AUX "CORDES DE VIE" DU RAFT RETOURNÉ.

IL FAUDRA LES AIDER À REVENIR SUR LA RIVE. CERTAINS SONT UN PEU CHOQUÉS, ALORS IL FAUT BEAUCOUP DE DIPLOMATIE, DE PERSUASION POUR LES FAIRE REMONTER DANS LE RAFT. SUR LA

RIVE UNE PHOTOGRAPHE A PRIS DES CLICHÉS SUPERBES QU'ELLE NOUS VENDRA À L'ARRIVÉE.

On repart. Nouvelle bagarre à seaux d'eaux et après quelques méandres nous voici déjà

ARRIVÉS À EMBRUN. 38 KM DE DESCENTE, DE DÉLIRE, D'ÉMOTION ET DE SPORT AUSSI.

LE SOIR, REPOS AU GÎTE DE LA DRAYE OÙ, AUTOUR D'UN BON REPAS, NOUS COMMENTONS LES

ÉVÈNEMENTS ET NOS IMPRESSIONS.

LE LENDEMAIN IL FAIT TOUJOURS AUSSI BEAU. NOUS PRENONS LE VIT ET DÉPART POUR LES ORRES. C'EST DIFFICILE, MOINS DRÔLE, MOINS RIGOLO... MAIS ON L'A FAIT !

Un conseil, essayez le rafting au moins une fois, c'est inoubliable !

JEANINE CELAN

Expérience de la haute montagne : MONT BLANC nous voilà....

ARRIVÉS À CHAMONIX, NOUS AVONS LOUÉ LE MATÉRIEL MANQUANT, PRIS LE TÉLÉPHÉRIQUE DES Houches puis le petit train à crémaillère qui nous a déposé au Nid d'Aigle à 2364 m. DÉMARRAGE À MIDI AVEC COMME OBJECTIF L'ARRIVÉE EN SOIRÉE AU REFUGE DE L'AIGUILLE DU GOÛTER À 3817 M. Nous y sommes parvenus vers 18 H 00, après avoir déjà bien souffert : traversée DE NÉVÉS, CHEMINS CAHOTIQUES, PRESQUE DE L'ESCALADE PRÈS DE L'ARRIVÉE, LE TOUT SOUS UN SOLEIL DE PLOMB.

Vous devez vous douter de l'affreuse nuit passée au refuge : 2 banettes pour 3 PERSONNES, ODEURS INFÂMES, CHAUD ET FROID SUIVANT QUI ACTIONNAIT LA FENÊTRE, RYTHME CARDIAQUE ACCÉLÉRÉ PAR L'ALTITUDE ET ENFIN UN RÉVEIL À 2 H DU MATIN. IL A FALLU S'ÉQUIPER D'ANORAK, DE CRAMPONS ET S'ENCORDER POUR LA LENTE ASCENSION VERS LE SOMMET TANT CONVOITÉ. QUEL SPECTACLE FÉÉRIQUE QUE CETTE CENTAINE DE PERSONNES DÉFILANT, CHACUNE MUNIE D'UNE LAMPE FRONTALE, EN PROCESSION DANS L'AIR GLACIAL, SOUS UN QUARTIER DE LUNE ! ON AURAIT D'IT UNE RETRAITE AUX FLAMBEAUX UN SOIR DE 14 JUILLET, À CECI PRÈS QUE LA TEMPÉRATURE

AVOISINAIT LE ZÉRO DEGRÉ.

LA MONTÉE ÉTAIT ASSEZ PÉNIBLE MAIS TOUT ALLAIT BIEN JUSQU'AU DÔME DU GOÛTER. ARRIVÉS SUR CETTE ARÊTE UN VENT DE 60 À 80 KM/HEURE COMMENÇA À NOUS BATTRE LA FACE EN NOUS GELANT ET EN NOUS BALAYANT LE PEU D'OXYGÈNE QUE L'ALTITUDE ÉLEVÉE VOULAIT BIEN NOUS LAISSER. NOUS AVONS CONTINUÉ TANT BIEN QUE MAL JUSQU'AU REFUGE DE VALLOT À 4362 M. MAIS DANS QUEL ÉTAT ! Un de nous trois commençait à souffrir des vertiges de l'altitude. Moi, J'ÉTAIS AU SEUIL DE L'ASPHYXIE. LE TROISIÈME ENCORE SOLIDE NOUS A CONVAINCU (SANS TROP DE PEINE !) DE RENONCER À NOTRE DÉFI D'AUTANT PLUS QU'UNE TEMPÊTE DE NEIGE SE LEVAIT SUR LE SOMMET. CELLE-CI NOUS AURAIT ENCORE COMPLIQUÉ L'ASCENSION ET NOUS AURAIT PRIVÉ DU PAYSAGE. C'EST AVEC UN PEU D'AMERTUME QUE NOUS AVONS LAISSÉ LES 445 M. INACCESSIBLES ET AVONS DÉBUTÉ NOTRE DESCENTE AU TRAVERS DU GLACIER DES BOSSONS SOUS DE LÉGERS CRISTAUX DE NEIGE QUI NOUS PICOTAIENT LE VISAGE, COMME LE FONT LES EMBRUNS SALÉS.

QUELQUES CREVASSES FREINÈRENT NOTRE PROGRESSION : IL FALLUT SOIT SAUTER PAR DESSUS, SOIT LES CONTOURNER. LE SPECTACLE D'UN GLACIER EST DANTESQUE : CE CHAOS DE BLOCS DE GLACE PRÊTS À S'EFFONDRER AU MOINDRE ÉTERNUEMENT ; CES ENTAILLES PROFONDES PRÊTES À NOUS ENGLOUTIR DANS LES PROFONDEURS DE LA TERRE. QUE L'HOMME PARAÎT PETIT, FAIBLE, SOUMIS À LA NATURE ALORS QU'AU CONTRAIRE IL ESSAYE DE L'APPRIVOISER, DE S'EN RENDRE MAÎTRE COMME IL SE CROIT MAÎTRE DE LUI-MÊME!

ARRIVÉS AU REFUGE DES GRANDS MULETS, NOUS AVONS APERÇU LE PLAN DE L'AIGUILLE (2303 M) QUI DEVAIT MARQUER LE TERME DE NOTRE PÉRIPLE. BIEN QU'IL FÛT TOUJOURS VISIBLE, SON ACCÈS NOUS PARUT INTERMINABLE ET JE NE SAIS PLUS COMBIEN DE DIZAINES DE NÉVÉS NOUS AVONS TRAVERSÉS. LA NEIGE COMMENÇANT À RAMOLLIR, LEUR PASSAGE S'AVÉRAIT DE PLUS EN PLUS DÉLICAT. JE ME SUIS MÊME RETROUVÉ LA JAMBE ENFONCÉE JUSQU'À MI-CUISSE ET PRISE DANS LA NEIGE. CINQ BONNES MINUTES, AU PRIX DE GESTES ÉPERDUS, M'ONT ÉTÉ NÉCESSAIRES POUR ME DÉGAGER : QUELLE FRAYEUR!

Enfin nous sommes parvenus au salvateur téléphérique vers midi, les pieds trempés, les muscles sur le point de tétaniser et un énorme soulagement marquant la fin de notre calvaire.

J'AI SOUFFERT, J'AI "MORFLÉ", MAIS J'AI CETTE ÉTRANGE IMPRESSION, AU FOND DE MOI, DE M'ÊTRE DÉPASSÉ, D'AVOIR BRISÉ MES LIMITES, D'ÊTRE ALLÉ PLUS LOIN QUE CE DONT JE ME CROYAIS CAPABLE. EST-CE MON INCONTOURNABLE "DOUTE" QUI ME FREINAIT, ME DRESSAIT DES FRONTIÈRES VIRTUELLES, FICTIVES ? TOUJOURS EST-IL QUE LE DÉFI QUI ME SEMBLAIT AVANT MON DÉPART, QUELQUE PEU ILLUSOIRE M'APPARAÎT AUJOURD'HUI ACCESSIBLE : J'Y RETOURNERAI BON SANG DE BONSOIR !...

SERGE MAUGUEN

CARNET

RÉCEMMENT PLUSIEURS D'ENTRE NOUS ONT PU ASSISTER À LA BÉNÉDICTION NUPTIALE EN L'ÉGLISE DE STE-ANNE D'EVENOS DE FRÉDÉRIC ET NATHALIE. FRÉDÉRIC EST LE FILS DE JEAN CLAUDE ET MICHÈLE SERTILLANGE, TOUS LES DEUX MEMBRES DE NOTRE ASSOCIATION ET ANCIEN TRÉSORIER, C'EST AUSSI UN DE NOS ANCIENS ADHÉRENTS. NOUS AVONS REÇU DES REMERCIEMENTS DE FRÉDÉRIC ET NATHALIE SERTILLANGE POUR LA PARTICIPATION DE LA GODASSE BAGNADO À LEUR MARIAGE :

"Nous vous remercions de votre délicate attention témoignée à l'occasion de notre mariage. Nous utiliserons cette somme au cours de notre voyage de noces en Crète."

Frédéric et Nathalie Sertillange

Quelques jours plus tard, à la Mairie d'Ollioules, c'est Monsieur Jacques Martina-Fieschi qui devait prononcer l'union d'Olivier et d'Hélène. Olivier est aussi un de nos anciens adhérents et c'est aussi le fils d'Eugène et Marie-Thérèse Baldi, notre couple "Présidentiel". Nous avons reçu des remerciements d'Olivier et d'Hélène :

"Tous nos remerciements et toute notre affection aux amis "Godassins". Ce fut un beau-

MARIAGE, LE CHEMIN COMMENCE....!"

OLIVIER ET HÉLÈNE BALDI

Tout comme Fabienne et Joël Laroux, adhérents eux aussi, et fille d'adhérents qui ont vu leur famille s'agrandir avec l'arrivée d'une petite Nelly, future randonneuse elle aussi, l'tout au moins je l'espère. Quant aux grands parents, "Papa et Maman" Guiol, vont-ils prendre cette excuse pour ne plus venir marcher avec nous ? A l'avenir nous les ménagerons au maximum...! Au nom de tous nos adhérents nos meilleurs voeux de santé à Nelly et nos félicitations aux parents et aux grands parents.

J.M. CRUVELLIER

BIENVENUE AUX NOUVEAUX : PAOLETTI FERNAND ET DANIELLE, HARANT PATRICK, LANCRENON ALETH, LICOT AURÉLIE, MATTONE MARIE-CLAUDE, MELDI JEANINE, CANTAREL CHRISTIANE, CANTAREL EMMANUELLE..... À SUIVRE!

C'est avec beaucoup de peine que nous avons accompagné le 24 juillet notre amie Paulette Fernandez à sa dernière demeure. C'était une de nos anciennes adhérentes et l'épouse de notre ancien Président Marcel Fernandez. Nous lui renouvelons toutes nos "condoléances et notre amitié.

LE 27 AOÛT C'EST NOTRE AMIE FLORY CABALLERO QUI PERDAIT SON MARI. A VOUS AUSSI FLORY TOUTES NOS CONDOLÉANCES ET BEAUCOUP DE COURAGE.

VIE DE L'ASSOCIATION

ÉN RÉPONSE À UNE QUESTION POSÉE LORS DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE, NOUS VOUS INFORMONS QUE :

L'ORGANISATION DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE VA CHANGER DE FORMULE. POUR 1995 ELLE SE DÉROULERA LE SAMEDI 10 JUIN À 18 HEURES DANS LE CAMPING LES CIGALES À SIX-FOURS ET SERA SUIVI, POUR CEUX QUI LE DÉSIRENT, D'UN REPAS PRIS EN COMMUN.

*EN CAS DE PÉPIN, UN DIMANCHE MATIN DE SORTIE EN CAR, VOICI LES N° DE TÉLÉPHONE DES CABINES DE LA PLACE PAUL LEMOYNE :

94 63 02 24 - 94 63 32 35

ACTIVITES RANDONNEES

21-22-23 Juin - Sortie de Pentecôte à TRESCLOUX

Une sortie de Pentecôte qui conjugue l'attrait historique de Sisteron par une charmante guide et une rando sur 2 jours pour les adeptes "pro" que nous sommes. Les gorges encaissées et sinueuses de la Méouge contrastent avec les sous-bois enchanteurs et les falaises alternant avec des vues dégagées. Le pays du Büech nous a fait découvrir les Alpes du Sud, nous comblant de senteurs, d'odeurs et de hauteurs, sensation de plénitude assurée. Les balades de la Méouge sont extraordinaires avec sa rivière prenant ici des couleurs vert émeraude, ou bouillonnante dans les défilés, elle se calme lorsqu'elle repose dans les marmittes où la baignade est si rafraîchissante (demandez le programme des faits divers !) alors raconte... Un simplement que l'on a failli perdre l'épouse du président, sous les regards badauds et ébahis de quelques uns qui voyaient le spectacle sans bouger, pendant qu'une main secourable sortait Marie-Thérèse des eaux vives et entraînantes. Quel délicieux moment de détente quand même.

Pour se retrouver au temps des premières sorties de la Godasse, Jean-Marie nous propose une soirée film et on entend ceci : "Tiens là c'est Frank, et là Marie-Thérèse", qui ne se reconnaissait pas et pourtant elle portait déjà le chapeau (est-ce bien le même depuis le temps ?) les prénoms défilent dans les bouches et les souvenirs reviennent nostalgiques pour les uns ou heureux pour d'autres, c'était il y a 16, 17 ans !

LUNDI DÉPART EN SUPER FORME POUR UNE MONTÉE AU (7èME CIEL!) MONT GARDE (1080 M. D'ALTITUDE) QUI NOUS OFFRE UNE VUE LOINTAINE SUR LES PLAINES DES ÂLPES, PUIS UNE DESCENTE EN CAVALCADE DANS DES ÉBOULIS QUI NOUS CONDUIT DANS UNE CLAIRIÈRE, AINSI S'ACHÈVE NOTRE SUPER RANDO SUR DES VISAGES PLEINS DE COULEURS QUI NE DEMANDENT QU'UNE CHOSE, À QUAND LA PROCHAINE GRANDE SORTIE ?

CATHY DENIS

RETOUR LE LUNDI APRÈS-MIDI AVEC UN ARRÊT NÉCESSAIRE POUR PROFITER DES VESTIGES DU PASSÉ AU SITE D'ORPIERRE, AGGLOMÉRATION SERRÉE À LA SORTIE D'UNE IMPRESSIONNANTE CLUSE ROCHEUSE DE LA VALLÉE DU CÉANS.

CASTELLUM ROMAIN SOUS LA NARBONNAISE, PUIS BARONNIE, FIEF DE GRANDS SEIGNEURS QUI DEVINRENT PRINCES D'ORANGE, ANCÊTRES DE LA MAISON ROYALE DES PAYS-BAS, ORPIERRE EST AUSSI RICHE EN GÎTES MINIERS AUTREFOIS EXPLOITÉS (BLENDE, GALÈNE, PYRITE, CALCITE...).

EN ROUTE POUR OLLIOULES.

18 - 19 Juin - Week-End à Fontanalbe

SEPT HEURES DU MATIN, NOUS NOUS FAUFILONS DE LA MINIÈRE (1500 M) VERS LE LAC DES Mesches. Quelle splendeur pour régaler nos yeux ! Le ciel est bleu. La Terre nous présente BEAUX ATOUTS: RENONCULES, CYTISES, GENTIANES, PENSÉES JAUNE PAILLE, RHODODENDRONS ET LES MAGNIFIQUES LYS ORANGÉS.... AVEC LEURS PARFUMS. LES MOUCHES ET LES MOUSTIQUES SONT LÀ AUSSI POUR NOUS HARCELER.

Montée vers la Baisse de Vallaurette (2279 m). Véritable havre de paix et de MULTIPLES SENSATIONS, D'ESPACE ET DE LIBERTÉ AUTOUR DU MONT-BÉGO. PARADIS POUR DES, BOUQUETINS ET DES MARMOTTES APERÇUS PAR LE GROUPE. NOUS AVONS FRANCHI DES RUISSEAUX, DES névés pour parvenir à la Baisse de Fontanalbe (2568 m). Ballade saisissante, puis nous REDESCENDONS VERS LE LAC VERT (2141 M) POUR DÉJEUNER.

LE VENT SE LÈVE, LA TEMPÉRATURE EST PLUS FRAÎCHE, NOUS ALLONS VERS CASTÉRINO PAR LE - N

LAC DES GRENOUILLES. OBJECTIFS ATTEINTS : IL EST 16 H.

LUCETTE LEGOUX

RENTREE 94/95

MAIS QUELLE SORTIE !! POUR CETTE REPRISE AU BORD DE MER, L'EAU ÉTAIT AGRÉABLE AVEC (OU SANS) MAILLOT CETTE FOIS, ET POUR LE PLUS GRAND PLAISIR DU PRÉSIDENT, NOUS SOMMES ARRIVÉS AU FORT DE BRÉGANCON (COMME UNE LETTRE À LA POSTE) MAIS TOUT DE MÊME AVEC QUELQUES PETITS "BOBOS" À DEUX TÊTES (MARCEL ET DOMINIQUE)

Et avec quelle main de fer le couple Pentenero, madame en tête et monsieur aux

ARRIÈRES, A SU FAIRE DE CETTE JOURNÉE, UNE RÉUSSITE PARFAITE.

JEAN MARIE

AMIE GODASSE,

La randonnée du Mercantour m'a révélé d'intenses moments. Depuis j'ai eu grande envie DE M'ENTRETENIR AVEC TOI. JE VEUX AINSI TE DIRE UN GRAND MERCI POUR CE QUE TU M'APPORTES DE RICHESSES ET DE JOIE DE VIVRE, MAIS AUSSI POUR CE QUE TU EXIGES.

TES EXIGENCES:

- . DES RÉVEILS TÔT MATIN ALORS QU'IL FAIT SI BON SOUS LA COUETTE,
- . LA BONNE HUMEUR TANDIS QUE LA PLUIE DILUVIENNE D'ANNOT ME TRANSPERCE OU QUE LE FROID CINGLANT ENGOURDIT LES DOIGTS (AH QUE LA STE-VICTOIRE ÉTAIT BELLE SOUS LA NEIGE !).
- . EFFORTS ET PERSÉVÉRANCE QUAND SOUS LE SOLEIL ARDENT, LA MONTÉE DE FONTANALBE N'EN FINIT PLUS
 - . UNE TOTALE CONFIANCE QUAND TU M'ENTRAÎNES DANS LES DÉDALES DU BAUDRON.

ALORS EN COMPENSATION DE TOUT CELA, QUE D'APPORTS GÉNÉREUX!

- . AVEC TOI LES SENTEURS DU MAQUIS DANS LE GARLABAN ET LE SUC CAPITEUX DES CYTISES DU MERCANTOUR DEVIENNENT SENSATIONS DÉLICATES, EXQUISES, ENIVRANTES.
 - . TU ME FAIS FRANCHIR TORRENTS TUMULTUEUX ET CASCADES BRUISSANTES.
- . TU ÉVEILLES EN MOI LE BONHEUR INTENSE D'OBSERVER DANS LE RECUEILLEMENT : AIGLES ROYAUX AU VOL MAJESTUEUX, MARMOTTES SENTINELLES SIFFLANTES, BOUQUETINS AGILES JAILLISSANT DE ROCHE EN ROCHE, ET LA FLORE QUI S'OFFRE À NOS YEUX : LE LYS ORANGÉ, LA LINAIGRETTE FLOCONNEUSE, LA FIÈRE ANCOLIE...
- . ET POUR TOUT CELA UN DÉCOR MAGIQUE DANS UNE NATURE GRANDIOSE : CIMES ENNEIGÉES AVEC L'EUR COLLERETTE DE NUAGES SE MIRANT DANS LES LACS AUX MILLE COULEURS, LES ROCHERS ROUGES BATTUS OU CARESSÉS PAR LES VAGUES ET LE CIEL D'AZUR QUI SE CONFOND AVEC LA MER.

Avec toi les soucis quotidiens s'estompent et, dans cette quiétude, Je retrouve bien DES ÉLANS DE MA JEUNESSE.

ALORS, APRÈS L'EFFORT, EN DÉCOUVRANT DANS LEUR BEAUTÉ ET LEUR IMMENSITÉ CES PAYSAGES SUBLIMES, JE ME SENS ENVAHIE D'UNE SENSATION FAITE D'ÉMERVEILLEMENT, DE SÉRÉNITÉ, DE PLÉNITUDE.

L'AMITIÉ, LA BONNE CAMARADERIE, LA GAIETÉ, UNE CONFIANCE MUTUELLE, CRÉENT CE SENTIMENT DE SÉCURITÉ AVEC LA JOIE D'ÊTRE "BIEN ENSEMBLE".

AMIE GODASSE J'AURAIS ENCORE TANT ET TANT DE CHOSES À TE DIRE, MAIS AUJOURD'HUI : "UN GRAND MERCI DÉDIÉ AUSSI À TOUS CEUX QUI FONT DE TOI CE QUE TU ES".

E. PAOLI

RANDO ANNONCES

Vends skis de fond Salomon Explorator 1.80m - Chaussures SR 301 Salomon Pointure 38 -2 bâtons Rossignol 1.10m - Chaussures de marche Adidas Pointure 38 - Tél. 94 22 10 17

Vends sac Millet 50 litres + poches amovibles - Piolet Interalp-Camp 0.70m Chaussures dame Pointure 36 semelles vibram dessus Cordura utilisées 2 fois - lél. 94 20 36 11

PLAISIR DE LA TABLE

SOUPE SAVOYARDE

Pour 4 personnes - 15 mm de préparation - 1 H 30 de cuisson

. 2 PIEDS DE CÉLERI-RAVE - 4 BEAUX POIREAUX - 4 NAVETS - 1 CHOU VERT FRISÉ - 12 POMMES DE TERRE MOYENNES - 8 CROUTONS - 200 GR. DE GRUYÈRE

Couper en minces rondelles les pieds de céleri-rave, les poireaux, les navets et le chou vert frisé. Faire revenir vivement au beurre, à bon feu, laisser ensuite mijoter à feu doux pendant 20 mn. Mettre alors les pommes de terre coupées en rondelles également, verser 1 litre et demi d'eau tiède, saler, poivrer suffisamment et faire cuire pendant une heure à feu doux. 1/4 d'heure avant de servir ajouter 1/2 litre de lait bouilli, bien mélanger et verser bouillant dans la soupière sur des croutons frits au beurre et recouverts de gruyère émincé en fines lamelles.

<u>Astuces</u> : pour servir utiliser de grands bols chauds et de grandes cuillers. Boire un Gamay 90 de Bernard Rey.

LUCETTE LEGOUX

LES BONNES RESOLUTIONS

RANDONNEE ET PETITS BOBOS

Même si vous ne faites pas de randonnées difficiles et longues, n'oubliez pas d'emporter une trousse à pharmacie, en particulier si vous partez avec des enfants.

LA TROUSSE À PHARMACIE DOIT ÊTRE PETITE, COMPLÈTE ET RANGÉE DANS UNE SACOCHE ÉTANCHE.

A TITRE INDICATIF ELLE PEUT CONTENIR :

- . UNE PROTECTION SOLAIRE POUR LA PEAU ET LES LÈVRES
- . DES ANTALGIQUES (ASPIRINE)
 - . DES DÉSINFECTANTS SOUS FORME DE POCHETTES ÉTANCHES
 - . UNE BANDE ADHÉSIVE EXTENSIBLE (ÉLASTOPLAST)
- . UNE BANDE VELPEAU ET DES ÉPINGLES DE NOURRICE
 - . UN TUBE DE POMMADE OPHTALMIQUE OU UN COLLYRE ANTISEPTIQUE
- . UNE PAIRE DE PETITS CISEAUX
- . UNE POCHETTE AVEC DES PANSEMENTS DE DIFFÉRENTES TAILLES
- . UNE COUVERTURE DE SURVIE ISOLANTE
- . DES DEUXIÈMES PEAUX (COMPEED OU SPENCO)
- . DES ANTI-DIARRHÉIQUES
- . DE L'ALCOOL DE MENTHE

- . UN ASPIVENIN, DES COMPRESSES STÉRILES ET DES STÉRISTRIP (ÉQUIVALENT DE POINTS DE SUTURES),
- . DE L'<u>ARNICA</u> (POUR LES COUPS OU TRAUMATISMES), UN PRODUIT POUR L'HYGIÈNE DES PIEDS (AKILÉINE), UNE PINCE À ÉCHARDES, DES PINCES COUPE-ONGLES, UNE LIME À ONGLES, DU COTON...

ECHOS

Lus, avec grand intérêt par Cathy et Lucette "Les Gardiens de la Terre" de Rachel et J.Pierre Cartier. Un message spirituel des Indiens d'Amérique du Nord.

AMIS "BAGNAS" NOUS ATTENDONS VOS ARTICLES, POÈMES, RECETTES, CRITIQUES ET SUGGESTIONS ET LORS DE VOS VOYAGES UN PETIT COMPTE-RENDU DE VOS AVENTURES OU MÉSAVENTURES.